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40 ANOS DE PRISÃO PARA QUEM COMETE FEMINICÍDIO AINDA É ALENTO PARA UM PAÍS SEM ESTATUTO DA VÍTIMA - Celeste Leite dos Santos, presidente do 
Instituto Brasileiro de Atenção Integral à Vítima (Pró-Vítima); promotora de Justiça em Último Grau do Colégio Recursal do Ministério Público de São Paulo; doutora em Di-
reito Civil; mestre em Direito Penal; e idealizadora do Estatuto da Vítima, da Lei de Importunação Sexual, e do Projeto Estadual de Igualdade Plena de Homens e Mulheres, 
explana sua opinião sobre a nova Lei do Femicídio, aprovada no início do mês pelo Congresso Nacional. Importante. Segue. OPINIÃO - Leia na página 2

Eleição da OAB 
Barretos terá duas 

chapas concorrendo 
de forma online

Duas chapas se inscreve-
ram para disputar a eleição da 
OAB Barretos. As eleições na 
OAB acontecem no dia 21 de 
novembro. Pela primeira vez 
a OAB SP realiza Eleições 
100% online. Os advogados 
e advogadas inscritos esco-
lherão seus representantes 
de forma remota, sem neces-
sidade de deslocamento aos 
locais de votação. A chapa 
“Em defesa da Advocacia” 
é liderada pela dra. Priscila 
Sanches, como candidata à 
presidência, enquanto que 
a chapa “Advocacia forte e 
atuante” é liderada pelo dr. 
Belisário Rosa Leite Neto 
como presidente.
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Câmara agenda 
sessão solene para a 
entrega do Diploma 
Ordem do Mérito 

Cultural Luiz Carlos 
Arutin 2024
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Barretos é 1° lugar em São Paulo e 8° no Brasil 
no ranking de municípios com mais atividades 
econômicas dispensadas de alvarás e licença

Barretos lidera o ranking de municípios paulistas e ocupa a 
8ª posição no Brasil, entre as cidades com mais atividades eco-
nômicas dispensadas de alvarás e licenças. Ao todo, a Estância 
Turística soma 900 atividades com dispensa. “A gente saiu do 
último para o primeiro lugar em desburocratização, ou seja, no 
estado de São Paulo não tem uma cidade mais segura para você 
investir com atividades de baixo risco do que Barretos”, disse 
a prefeita Paula Lemos. Segundo o secretário municipal de Fi-
nanças, Fernando Soares, “antes a gente gastava 88 horas para 
fazer a abertura de uma empresa e agora, nessas 900 atividades, 
isso poderá ser feito em menos de 3 minutos”, destacou. “Gran-
de parte dessas atividades de baixo risco são de comércio e ser-
viço e, aqui em Barretos, segundo o Caged, 70% dos empregos 
estão nessas áreas. Então, facilitando a abertura de empresas, 
consequentemente promovemos a geração de empregos”, com-
pletou o secretário. Página 5

Associação Os Independentes 
empossa Jerônimo Muzetti pela 

décima segunda vez como presidente

A Assembleia Geral Ordi-
nária de Os Independentes que 
elegeu os membros efetivos da 
Diretoria Executiva, Conselho 
Fiscal e Comissão de Ética ges-
tão 2024/2025 da Associação 
Os Independentes foi realizada 
no último dia 13. Jerônimo Luiz 
Muzetti foi eleito presidente 
pela décima segunda gestão.

“Recebemos esta missão, 
mais uma vez, com muito or-
gulho, gratidão e responsabi-
lidade. Vamos trabalhar juntos 
para promover com qualidade 
os grandes eventos, ações e 

projetos que têm a marca de 
Os Independentes”, disse o 
presidente Jerominho.

Hussein Gemha Júnior 
permanece na diretoria, agora 
no cargo de 1º diretor finan-
ceiro. Além dele, a diretoria 
executiva tem Emilio Carlos 
dos Santos na 1º vice-presi-
dência e José Carlos Branco 
como 1º secretário. A cerimô-
nia de posse do mandato da 
Gestão 2024/2025 está mar-
cada para este sábado, 26 de 
outubro, no auditório do Bar-
retos Park Hotel.

Associação Amor Aos Rins participou 
da Feira de Ciências do Colégio Plus
Na última terça-feira (22), integrantes da Associação 

Amor Aos Rins participaram da Feira de Ciências do Co-
légio Plus. Balão Renal, Wind Banners e panfletos chama-
ram a atenção dos jovens estudantes para a importância 
dessa causa da saúde, que nada mais é do que a prevenção 
das doenças renais.  “Nós agradecemos ao corpo diretivo, 
docentes, alunos e funcionários pelo convite, e deixamos 
nossa gratidão à professora Patrícia pelo espaço concedido 
para nossa entidade, a Amor Aos Rins”, disse o integrante 
da associação, Edson Silva.

Barretos avança na modernização da iluminação 
pública de LED entre praças e pontos turísticos

Barretos está transformando seu cenário urbano com a mo-
dernização da Rede de Iluminação Pública. Com cerca de 85% 
das luminárias de vapor de sódio e metálico já convertidas para 
tecnologia LED, a iniciativa vem garantindo mais eficiência, va-
lorização de espaços públicos e sustentabilidade. Realizado pela 
Concessionária Barretos Inteligente, em parceria com a prefeitura, 
o Projeto Cidade Inteligente prevê a substituição de 23.615 pontos, 
melhorando não só a qualidade da iluminação, mas também au-

mentando a sensação de segurança nas ruas. “Estou muito feliz com o avanço da substituição das 
luminárias, pois uma cidade mais iluminada é uma cidade mais segura. Estamos trabalhando para 
tornar Barretos melhor em todos os aspectos”, celebrou a prefeita Paula Lemos.

Barretos realiza a 4ª Conferência 
Municipal dos Direitos das Mulheres

Reconhecimentos ao trabalho que já vem sendo realizado pelos órgãos 
que integram a rede de atenção à mulher em Barretos e propostas para 
ampliar o acesso das mulheres a esses serviços, a fim de alcançarem con-
dições de independência e transformação, foram temas da 4ª Conferência 
Municipal dos Direitos das Mulheres, realizada na sede da OAB Barretos na 
última terça-feira (22). “Barretos está evoluindo nesse processo, por conta 
da atuação técnica da equipe. É um grupo muito comprometido com a cau-
sa. É muito gratificante fazer parte dessa evolução”, afirmou a prefeita Paula 
Lemos, lembrando também que no município há uma lei de incentivo para 
empresas que contratam mulheres e destacou os cursos de empreendedo-
rismo oferecidos na Casa da Mulher.
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APOIADORES FAZEM FESTA PARA PERDEDOR
Ao retornar à Câmara Municipal após perder a disputa pela pre-

feitura de Barretos, o vereador Raphael Oliveira (PP) foi recebido 
com festa por apoiadores. Na tribuna do legislativo, ele atribuiu a 
sua derrota a ameaças e a pequenos erros na campanha. Defendeu 
a união pela cidade e a necessidade de Barretos ter representação 
estadual. Frisou que mesmo não estando na Câmara, vai fiscalizar 
o legislativo e o executivo. Revelou que tem um projeto de redes 
digitais com a realização de lives.

O ASSUSTADO VEREADOR BARRETENSE
Depois de 4 mandatos, o vereador Carlão do Basquete (SD) não 

conseguiu se reeleger e não sabe se retorna à Câmara Municipal. 
Na tribuna do legislativo, ele contou que se assustou com a eleição 
deste ano. Comentou que havia gente na cara dura pedindo dinhei-
ro para votar. Garantiu que não trabalha dessa forma.

RESERVATÓRIO NO BOM JESUS
O vereador Fabrício Lemos (PL) deseja a construção de um 

reservatório de água no bairro Bom Jesus. E busca apoio para con-
quistar a obra. Também argumenta que a luta continua, embora 
tenha perdido a eleição. Após dois mandatos, ele espera voltar à 
Câmara Municipal daqui a 4 ou 8 anos.

LIMPEZA DOS CÓRREGOS E EMENDAS
Vereador Chafei Amsei (União) voltou a cobrar a manutenção e 

a limpeza no leito dos córregos de Barretos. Também pediu infor-
mações sobre o pagamento de emendas impositivas.

CARNE SUÍNA NA LATA
Embora não tenha conseguido a reeleição, o vereador Nestor 

Leonel (União) diz que pretende continuar o trabalho pelo municí-
pio. Ele tenta trazer para Barretos a tradição da carne de porco na 
lata, visando à expansão do turismo gastronômico.

ELEITA ACOMPANHA SESSÃO
A vereadora eleita Danúbia Alves (PSB) acompanhou na gale-

ria da Câmara Municipal a sessão ordinária de segunda-feira (21).

AUMENTO NA CONTA DA ÁGUA
Munícipes reclamaram ao vereador pastor Elson Santos (REP) 

sobre o valor alto das contas de água, apesar da falta do precioso 
líquido na cidade. Alguns queixosos alegaram que está passando ar 
pelas torneiras. O edil solicitou providências ao SAAEB.

ELEVADORES E AR-CONDICIONADO
Vereador Paulo Correa (PL) pediu a instalação de elevadores 

e aparelhos de ar-condicionado no imóvel do INSS de Barretos.

SOBRE A PONTE QUE PODE CAIR
Informações sobre a ponte da estrada das Palmeiras, reformada 

há pouco tempo e que está desmoronando, foram requeridas pelo 
vereador Rodrigo Malaman (PP).

RADARES E SEMÁFORO NA CIDADE
O vereador Raphael Silvério solicitou informações sobre todos 

os radares que estão em funcionamento no município. Também pe-
diu a instalação de semáforo na esquina da rua 14 com a avenida 21.

DOCUMENTÁRIO ARQUEOLOGIA DA VIOLÊNCIA
O Instituto Marks anuncia para esta sexta-feira (25), às 19 ho-

ras, em sua sede, a exibição do documentário “DOPS Uma Arqueo-
logia da Violência”. Em seguida haverá debate com a produtora do 
documentário, Thelma Shimomura, e o psicólogo e idealizador do 
instituto, Ronaldo Marques.

CUTUCADA NU DADÁ
Bilhete de um veterano cozinheiro de comitiva para o “Escolhi-

do”: depois da estátua do Boi Soberano, favor construir um monu-
mento em homenagem à Vaca Atolada. A medida visa fomentar o 
turismo gastronômico o século inteiro.

40 anos de prisão para quem comete feminicídio 
ainda é alento para um país sem Estatuto da Vítima

Celeste Leite dos Santos, presidente do Instituto Brasileiro de Atenção Integral à Vítima (Pró-Vítima); 
promotora de Justiça em Último Grau do Colégio Recursal do Ministério Público de São Paulo; doutora 

em Direito Civil; mestre em Direito Penal; e idealizadora do Estatuto da Vítima, da Lei de Importunação Sexual, 
e do Projeto Estadual de Igualdade Plena de Homens e Mulheres, explana sua opinião sobre a nova Lei do 

Femicídio, aprovada no início do mês pelo Congresso Nacional. Importante. Segue.
Preocupação cada vez 

maior da sociedade, o femini-
cídio é amplamente definido 
como o assassinato de mulhe-
res pelo fato de serem, sim-
plesmente, mulheres.

Este tipo de crime tem 
por fundamento as relações 
assimétricas de poder, infe-
lizmente ainda vigentes em 
nossa sociedade, por meio da 
perpetuação do paradigma de 
superioridade do sexo mascu-
lino sobre o feminino.

Trata-se de um fenômeno 
enraizado em estruturas de 
poder produzidas por organi-
zações patriarcais, alimenta-
do por ações misóginas que 
negam, lamentavelmente, às 
mulheres o direito à seguran-
ça física e mental.

As formas mais frequentes 
de feminicídio ocorrem em 
contexto de violência domés-
tica e familiar, ou por razões 
de discriminação. É comum, 
ainda, que esteja associado 
à prática de outros delitos, 
como tortura e violência se-
xuais, especialmente em ca-
sos associados ao tráfico de 

mulheres ou ao crime organi-
zado.

Conhecida como “Pa-
cote Antifeminicídio”, a lei 
14.994/2024, sancionada em 
9/10, endurece a política cri-
minal ao contemplar com 30 a 
40 anos de reclusão os crimes 
de feminicídio. A pena ainda 
pode ser majorada em até um 
terço, caso a mulher esteja 
grávida; se a violência for co-
metida três meses após o par-
to; ou se a vítima for menor de 
14 ou maior de 60 anos.

O novo diploma legislati-
vo abarca, também, medidas 
nas esferas iniciais e inter-
mediárias da violência contra 
a mulher, como o aumento 
da pena, caso haja violação 
de medida protetiva; a possi-
bilidade de transferência do 
agressor para presídio em lo-
calidade distinta da residência 
da vítima; bem como a aplica-
ção em triplo da condenação 
no caso de vias de fato - e em 
dobro, no que tange crimes de 
calúnia, difamação e injúria 
praticados por razões da con-
dição do sexo feminino.

Destaque, ainda, para a 
pena de reclusão de 2 a 5 anos, 
se o réu praticar lesão corpo-
ral contra pessoa ligada à ví-
tima. Outro ponto positivo do 
“Pacote Antifeminicídio”: a 
retirada da absurda exigência 
de representação da mulher 
agredida no que reside crime 
de ameaça, além da pena ser 
aplicada em dobro.

É indiscutível que houve 
avanço com a promulgação 
da lei em tela. Contudo, a 
progressividade legislativa, 
em matéria de equidade de 
gênero, demanda a adoção no 
Brasil de políticas comple-
mentares, como a edição do 
Estatuto da Vítima (projeto de 
lei 3.890-2020).

Represado no Congresso 
Nacional desde maio de 2023, 
onde aguarda por votação, o 
texto garante às mulheres que 
estejam em situação de vulnera-
bilidade por força da violência 
a possibilidade de usufruírem 
de direitos humanos básicos, 
como o acesso à informação, 
à comunicação, à assistência à 
saúde, acolhimento psicológico 

e social, e reparação do dano 
causado - só para citar algumas 
das propostas.

Não menos importante a 
título de reflexão: a desigual-
dade de gênero é causa sub-
jacente da violência contra a 
mulher e do feminicídio. Po-
rém, o Estado brasileiro ainda 
permanece tímido na elabora-
ção de políticas públicas que 
permitam corrigir esse dese-
quilíbrio social.

Por ser uma manifestação 
persistente da desigualdade 
de gênero, há de se atacar a 
raiz do problema, sob pena da 
nova legislação brasileira face 
ao feminicídio permanecer 
reativa em vez de proativa.

A se considerar: somente 
endurecer a lei não basta! Não 
reconhecer a causa também 
pode permitir que altas taxas 
de feminicídio persista, ape-
sar do aumento das penalida-
des, correndo o risco de nosso 
país, assim, manter a perpe-
tuação da subvalorização das 
mulheres em nossa sociedade 
- algo, diga-se de passagem, 
inafiançável e inaceitável.

Higiene do sono e seu impacto 
na melhora da qualidade de vida

A qualidade do sono é alta-
mente influenciada por nossos 
hábitos e atividades diárias. 
E isso também inclui a roti-
na na hora de dormir, ou seja, 
como nos comportamos nos 
momentos que antecedem o 
nosso merecido descanso.

Comer muito, tomar café e 
ficar muito tempo exposto à luz 
artificial são alguns exemplos 
clássicos de hábitos que interfe-
rem nesse processo fisiológico 
tão importante e necessário.

Nesse contexto, a chama-
da “higiene do sono”, hoje, é 
apontada pelos médicos como 
a estratégia de saúde pública 
mais eficaz para o tratamento 
de diversos distúrbios do gê-
nero, como o sonambulismo, 
a insônia, o terror noturno, 
dentre outros. Não apenas 
para o tratamento, mas tam-
bém a manutenção do nosso 
bem-estar diário.

A quem desconhece o 
tema, a higiene do sono é um 
conjunto de medidas cotidia-
nas que produz efeitos bené-
ficos que melhoram o ato de 
adormecer e colabora para 
uma boa noite de sono. Por-
tanto, é algo válido a todas as 
pessoas que buscam uma me-
lhor qualidade de vida, além, 
é claro, de quem já sofre com 
problemas para dormir.

Deitar-se quando sentir 
sono, por exemplo; evitar o 
uso de eletrônicos (celular, no-

tebook, televisão), assim como 
atividades físicas intensas e o 
consumo de bebidas alcoólicas 
são algumas das medidas que 
fazem parte desse protocolo. 

Há também aspectos que 
demandam certo autoconheci-
mento e, até mesmo, discipli-
na, pois o sono é um compor-
tamento e requer ritmicidade.

Dessa forma, é importante 
estabelecer horários regulares 
para acordar e dormir, além 
de entender/respeitar o seu 
cronotipo. Isto é, identificar 
se você é uma pessoa mais 
matutina ou vespertina e, com 
base nisso, adequar melhor a 
sua rotina da vida ao sono.

Estímulos sensoriais, in-
clusive, podem ajudar nesse 
processo. Ou seja, uma tem-
peratura agradável, um som 
que inspire tranquilidade, um 
cheiro gostoso, assim como a 
textura e maciez dos lençóis 
da sua cama, dos seus traves-
seiros, etc. Tudo isso ajuda a 
transformar o seu local de des-
canso em um ambiente agra-
dável e que induza ao sono.

A seguir, listo aqui, de for-
ma bastante resumida, algumas 
medidas simples a quem deseja 
trabalhar a própria higiene do 
sono, em busca de mais qua-
lidade de vida e, até mesmo, 
como forma de prevenir possí-
veis distúrbios futuros.

O que evitar:
- Exposição excessiva à luz 

artificial;
- Comer muito antes de dormir 
ou alimentos mais “pesados”;
- Ficar pensando em excesso. 
Tente “esvaziar a mente” no 
momento de dormir;
- Tomar café, energético e 
outras bebidas estimulantes, 
principalmente à base de ca-
feína e taurina;
- Alimentos como chocolate, 
refrigerante e até chás que 
também possuam cafeína;
- Bebidas alcoólicas antes de 
dormir;
- Cigarro antes de dormir, pois 
também pode ser um estimulante 
que impede a sonolência e induz 
fragmentação do sono (assim 
como o café, chocolate, etc.);
- Usar aparelhos eletrônicos 
(celular, notebook, televisão) 
antes de dormir;
- Atividades físicas intensas 
logo antes de dormir. O ideal é 
fazer isso durante o dia.

O que fazer:
- Manter a temperatura do 
quarto agradável;
- Deitar-se apenas quando 
sentir sono;
- Transformar o quarto em 
um ambiente agradável e que 
induza ao sono (temperatura, 
som, cheiro, textura da cama 
e travesseiros);
- Estabelecer horários regu-
lares para acordar e dormir. 
Sono é um comportamento e 
requer ritmicidade;
- Respeitar seu cronotipo. 

Existem pessoas matutinas, 
mas existem as vespertinas. 
Entender seu ritmo ajuda a 
adequar melhor a rotina da 
vida ao sono;
- Não dormir durante o dia. 
Cochilar até no máximo 45 
minutos desde que distante do 
horário de dormir.
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Ana Beatriz Franco Aielo comemorou seu aniversário na última 
semana ao lado do noivo e sócio Antenor Junqueira Franco. Em-
presária de sucesso, Ana além de dentista é proprietária de uma 
das franquias Ital’in House em São Paulo-SP

Destaque- A estilista Lilian Gonshior, atualmente vivendo na Euro-
pa, esteve em Barretos para matar a saudade de familiares e amigos. 
Em sua nova fase em Amsterdã, já se dedicou um grande projeto

Willian Matheus de Carvalho, CEO da Williarts, participou do proje-
to “Roda de Profissões” no Colégio FEB, onde apresentou sua vasta 
experiência em uma palestra inspiradara para os alunos prestes a 
enfrentar os vestibulares. Referência em comunicação em Barre-
tos, Willian comemora neste ano de 2024 os 25 anos de sucesso da 
Williarts, motivando e incentivando profissionais da comunicação.

Pedro Soares e sua Duda vivem uma fase especial em seu rela-
cionamento. Sempre com sorrisos no rosto e esbanjando fofura. 
Sorte daqueles quem têm o privilégio de conviver com eles. Sou 
suspeito para falar, mas não escondo o quanto admiro este casal 
que exala companheirismo e carinho.

A cada dia, 
Gabriel Albino, 
nosso talentoso 
@barbergh_, vem 
se destacando 
com sua técnica 
impecável e 
conhecimento 
das últimas 
tendências em 
cortes de cabelo. 
Atualmente ele 
atende no Studio 
Arantes, Gabs é o 
barbeiro prefe-
rido de grandes 
personalidades 
da cidade, con-
quistando seus 
clientes e ainda 
mais reconhecido 
pelo seu talento.

O Conhecido Neto Gonçalves posta foto em suas redes sociais com 
seu pequeno João. Neto Vive seu melhor momento como empre-
sário e pai e a mais nova novidade é a inauguração da sua unidade 
da Ital´in House na cidade de Rio Claro -SP. Sucesso Neto!
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Barretos é 1° lugar em SP e 8° no Brasil no ranking de municípios 
com mais atividades econômicas dispensadas de alvarás e licenças

Barretos lidera o ranking 
de municípios paulistas e ocu-
pa a 8ª posição no Brasil, entre 
as cidades com mais ativida-
des econômicas dispensadas 
de alvarás e licenças. Ao todo, 
a Estância Turística soma 900 
atividades com dispensa.

Os dados são do Relató-
rio do 3º trimestre de 2024 do 
Ministério do Empreendedo-
rismo, da Microempresa e da 
Empresa de Pequeno Porte e 
foram divulgados no último 
dia 17 de outubro.

“Eu acredito que essa é 
uma grande conquista, um le-
gado que as pessoas não visua-
lizam, mas que traz resultado. 
A gente saiu do último para o 
primeiro lugar em desburocra-
tização, ou seja, no estado de 
São Paulo não tem uma cidade 
mais segura para você investir 
com atividades de baixo risco 
do que Barretos”, comentou a 
prefeita Paula Lemos.

“A pessoa tendo facilidade 
para empreender, na hora de 

escolher uma cidade, ela vai 
escolher Barretos”, comple-
mentou a prefeita.

O direito à dispensa de al-
varás e licenças foi estabelecido 
pela Lei de Liberdade Econômi-
ca (nº 13.874/19), com o objetivo 
de facilitar a vida dos empreen-
dedores em atividades conside-
radas de baixo risco e, segundo 
o secretário municipal de Finan-
ças, Fernando Soares, ganhou 
força em Barretos com o Decre-
to 12023/24, que implementou o 
Programa Facilita-SP, ampliando 
as dispensas e automatizando os 
processos na abertura de empre-
sas para que a aprovação seja on-
line/instantânea.

“Antes a gente gastava 88 
horas para fazer a abertura de 
uma empresa e agora, nessas 
900 atividades, isso poderá 
ser feito em menos de 3 mi-
nutos”, destacou Soares. Para 
o secretário, o bom desempe-
nho no ranking indica a me-
lhoria no ambiente de negó-
cios do município.

“Grande parte dessas ati-
vidades de baixo risco são de 
comércio e serviço e, aqui em 
Barretos, segundo o Caged, 
70% dos empregos estão nes-
sas áreas. Então, facilitando a 
abertura de empresas, conse-
quentemente promovemos a 
geração de empregos”, com-
pletou o secretário.

A Chefe do Departamento 
da Receita, Jaqueline Pache-
co Ladário, acredita que este 
destaque é o reconhecimento 
de um trabalho técnico inicia-
do nesta gestão.
BARRETOS EM MAPAS

Após o anúncio, Paula Le-
mos e Fernando Soares lan-
çaram o portal “Barretos em 
Mapas”, para consulta de via-
bilidade locacional para abertu-
ra de empresas na cidade. Para 
acessar o portal, o cidadão deve 
acessar o site da Prefeitura de 
Barretos. O cidadão preenche 
um breve cadastro, clica em 
“pré-visualizar” ou “gerar rela-
tório” e obtém a análise prévia.

A Câmara de Barretos re-
cebeu na última quarta-fei-
ra(23) a visita de estudantes 
do Educandário Sagrados Co-
rações para conhecer os de-
partamentos do Legislativo e 
assistir a uma aula do projeto 
“Câmara na Escola”, desen-
volvido pelo setor de Comu-
nicação da Casa.

Eles estavam acompanha-
dos da professora Daniele e 
da coordenadora Irmã Marta, 
que desenvolvem atividades 
sobre cidadania na entidade.

A Câmara de Barretos 
agendou para o dia 7 de no-
vembro, às 19 horas, a sessão 
solene para a entrega dos Di-
plomas de Ordem do Mérito 
Cultural “Luiz Carlos Arutin”, 
dedicado às personalidades 
que trabalham no desenvol-
vimento e na fomentação da 
Cultura em Barretos.Os home-
nageados de 2024 são o artis-
ta Ricardo Ramos da Silva e a 
atriz Elvira Pereira Viana. 

O diploma da Ordem do 
Mérito Cultural Luiz Carlos 
Arutin tem como objetivo ho-
menagear as personalidades 
que trabalham no desenvol-
vimento e na fomentação da 

cultura em Barretos.
A escolha dos homenagea-

dos é feita por uma comissão 
mista formada por um verea-
dor, um representante da Secre-
taria Municipal de Cultura e um 
representante do Conselho Mu-
nicipal de Cultura. Os nomes 
indicados passam por aprova-
ção dos vereadores de Barretos.

A solenidade terá transmis-
são ao vivo pela TV Câmara no 
canal 31.3, Facebook e Youtube, 
além de resumo no Instagram. 

HOMENAGEADOS
Ricardo Ramos da Silva tem 

52 anos e é conhecido por inter-
pretar, por mais de 20 anos, o 
personagem Barrabás na tradi-

cional encenação religiosa de 
Barretos, a peça “A paixão de 
Cristo”. Ricardo também inter-
preta  Rei Gaspar, na procissão 
em louvor aos Reis Magos do 
Oriente e dá vida a São Cris-
tóvão, na tradicional carreata 
realizada no dia consagrado ao 
santo católico.

Elvira Pereira Viana tem 84 
anos e participou de diversas 
peças e espetáculos teatrais, 
além de curtas-metragens e 
novelas. Elvira atualmente 
participa do grupo “Canto Co-
ral”,  da Secretaria Municipal 
de Cultura e Economia Cria-
tiva da Prefeitura da Estância 
Turística de Barretos.

Quase 34 milhões de elei-
tores, distribuídos em 51 mu-
nicípios brasileiros, voltam às 
urnas neste domingo (27) para 
escolher, em segundo turno, 
os ocupantes dos cargos de 
prefeito e de vice-prefeito.

Entre essas cidades, 15 são 
capitais e a que conta com o 
maior número de eleitores é 
São Paulo, com cerca de 9,3 
milhões. Na sequência, as ca-
pitais que terão segundo tur-
no e superam um milhão de 
votantes são: Belo Horizonte 
(MG), com 1,9 milhão; Forta-
leza (CE), com 1,7 milhão; e 

Câmara agenda sessão solene para a 
entrega do Diploma Ordem do Mérito 

Cultural Luiz Carlos Arutin 2024

Eleições 2024: quase 34 milhões 
de eleitores votam em 2° turno para 

eleger prefeitos em 51 cidades

Manaus (AM), com 1,4 milhão. 
Entre os outros 36 municípios 

onde haverá segundo turno estão, 
por exemplo, Anápolis (GO), 
Aparecida de Goiânia (GO), 
Barueri (SP), Camaçari (BA), 

Campina Grande (PB), Canoas 
(RS), Caucaia (CE), Caxias do 
Sul (RS), Diadema (SP), Franca 
(SP), Guarujá (SP), Guarulhos 
(SP), Imperatriz (MA), Jundiaí 
(SP) e Limeira (SP).

Alunos do Educandário Sagrados 
Corações visitam a Câmara de Barretos

Durante a visita, os estu-
dantes aprenderam sobre os 
Três Poderes (Executivo, Le-
gislativo e Judiciário), o papel 
dos vereadores para a cidade 
(elaboração de leis, fiscaliza-
ção sobre o uso do dinheiro 
público, indicação de emendas 
e busca por recursos financei-
ros para a cidade), além da im-
portância do voto consciente. 

Os alunos também parti-
ciparam de dinâmica prática 
para simbolizar a atuação dos 
vereadores nas sessões.

O presidente da Câmara, 
Luís Paulo Vieira “Lupa” es-
teve presente na visita e res-
pondeu perguntas dos es-
tudantes sobre “o papel do 
vereador para a sociedade”.

A assessora parlamentar 
do vereador Ricardo Bodi-
nho(PP), Letícia Souza; e os 
vereadores eleitos para a pró-
xima Legislatura, Marcos Ma-
riano, Bodão da Construção, 
Jonathas Lazzarotto e Japonês 
das Caçambas também acom-
panharam parte das atividades.



BARRETOS, 25 outubro de 2024A informação com precisão e credibilidade 5A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

COTIDIANO

A publicitária Paula An-
drade compartilhou sua vi-
são sobre a modernização e 
os novos rumos da Pharmá-
cia Geranium.

Ela, que recentemente 
passou a integrar a gestão 
da farmácia, trouxe consigo 
uma visão jovem e inovadora 
para o negócio, com foco em 
marketing e expansão digital. 
Paula Andrade contou tudo 
no programa Café com Prosa, 
apresentado por Raphael Du-
tra na Rádio Jornal 88,7 FM.

O papel da nova geração
Formada em Publicidade 

e Propaganda, Paula Andra-
de agora ajuda o pai André 
Faleiros a promover a far-
mácia e a modernizar sua 
abordagem de mercado.

“Minha missão é trazer 
uma nova perspectiva para 
a farmácia, focando na di-
vulgação e na conscientiza-
ção sobre a importância da 
prevenção para a saúde”, 
explicou. Ela destaca que 
um de seus objetivos é atrair 
um público mais jovem, que 
muitas vezes não valoriza a 
saúde preventiva. “Hoje, os 
jovens são muito influencia-
dos pelo que veem na inter-
net. É importante mostrar a 
eles o valor de produtos de 
qualidade e de um estilo de 
vida saudável”, acrescentou.

INOVAÇÃO NO 
MARKETING

Paula Andrade é respon-
sável pela estratégia de mar-
keting digital da Pharmácia 
Geranium e pelo fortaleci-
mento da marca nas redes 
sociais.

“Estamos presentes no Ins-
tagram e no Facebook, onde 

Foram dois dias de atra-
ções totalmente dedicadas ao 
público apaixonado por som 
automotivo, carros rebaixados 
e tuning no Parque do Peão.

A 9ª edição do Insane Sou-
nd aconteceu no último final 
de semana com público vindo 
de diferentes partes do país 
para assistir às apresentações 
e competições dos principais 
caminhões e carretas de som; 
além de um verdadeiro desfile 
de tuning e carros rebaixados. 

Os associados do Rotary de 
Barretos – Distrito 4480 entra-
ram em ação em homenagem 
ao Dia Mundial de Combate 
à Pólio para aumentar a cons-
cientização pública, angariar 
fundos e apoiar a luta contra 
a paralisia infantil, que ainda 
ameaça crianças em algumas 
partes do mundo, mas pode ser 
prevenida com a vacina.

Até 31 de outubro, eles se 
juntarão as escolas públicas e 
particulares para a entrega de 
material incentivando os pais 
a levarem seus filhos para a 
vacinação e para atualizarem 
suas carteiras de vacinação.

“Nós do Rotary Club de 
Barretos, investimos nessa 
causa, junto com os Rotary 
Clubs de todo o mundo com 
o propósito e atitudes firme-
mente empenhados sobre 
os esforços do Rotary para 
apoiar a erradicação da pó-
lio”, disse Paulo Fernando 
Mazer, Presidente do Rotary 
Club de Barretos.

“A poliomielite em qual-
quer lugar é uma ameaça para 
todos os lugares e os associa-
dos do Rotary de Barretos, 

Insane Sound 2024 reuniu apaixonados por som 
automotivo e carros rebaixados no Parque do Peão

O evento também recebeu 
lançamentos e novidades das 
principais marcas do setor.

“Mesmo com alguns mo-
mentos de chuva, o evento foi 
extremamente positivo e o pú-
blico superou nossas expecta-
tivas. Inclusive, foi maior em 
relação à edição anterior”, 
destacou Hussein Gemha Ju-
nior, presidente de Os Inde-
pendentes.

Entre os destaques da edi-
ção estavam os poderosos 
caminhões Nervoso, Quebra 
Tudo, Costa Telles, Ignorant 
Insuportável, Frankenstein, 
Carreta do Tenebroso, Tru-

cadona Branca de Neve, Psi-
copata, Caminhão do Pisei-
ro, Street, Megatron, Carreta 
Cuiabá Motos, e o famoso Pa-
redão Sem Juízo. No setor de 
som automotivo, as gigantes 
Stetsom, Triton, Taramps, 
Eros, e Usina/Spark marca-
ram presença, reforçando o 
evento como um dos maiores 
do segmento no Brasil.

“Foi muito bonito ver o 
Parque do Peão lotado em mais 
um evento de sucesso. O mais 
gratificante foi observar um 
público tão diversificado, de 
todas as faixas etárias, e famí-
lias inteiras curtindo o Insane 

Sound. Agora já começamos 
a pensar na edição de 2025, 
quando o evento completará 
10 anos”, concluiu Hussein.

O dirigente confirmou que 
uma programação especial 
fará parte da edição da pri-
meira década do evento.

O Insane Sound contou 
ainda com uma Feira Comer-
cial, Praça de Alimentação e 
áreas de descanso, oferecendo 
total infraestrutura para o pú-
blico e participantes. O Insane 
Sound, organizado por Os In-
dependentes, já se consolidou 
como um dos principais even-
tos do segmento no país.

Paula Andrade revoluciona marketing e 
expande horizontes no setor da saúde

buscamos divulgar não apenas 
nossos produtos, mas também 
informações sobre saúde e bem-
-estar. Queremos que as pessoas 
entendam que nossa farmácia 
oferece muito mais do que me-
dicamentos. Somos um local 
onde se pode encontrar produ-
tos para uma vida saudável e de 
qualidade”, disse.

DESAFIOS E FOCO NA 
PREVENÇÃO

Para ela, um dos maiores 
desafios é mudar a mentali-
dade do público, que muitas 
vezes vê a farmácia apenas 
como um lugar para comprar 
remédios. “Queremos que as 
pessoas nos procurem não só 
quando estão doentes, mas 
para prevenir problemas de 
saúde. Nosso foco é vender 
saúde, não só medicamentos”, 
afirmou Paula Andrade.

UMA NOVA FASE
Com a nova geração à fren-

te, a Pharmácia Geranium con-
tinua a expandir seus horizon-

tes, sem perder sua essência 
de qualidade e compromis-
so com o cliente. “Meu pai 
sempre teve esse espírito de 
cuidar das pessoas, e minha 
meta é continuar essa missão, 
modernizando e expandindo 
a farmácia, mas sempre com 
foco na saúde e no bem-es-
tar”, concluiu Paula Andrade.

LEGADO E 
QUALIDADE

Para André Faleiros, a 
chave para o sucesso é a com-
binação de inovação com um 
compromisso genuíno com a 
saúde dos clientes. “Eu sem-
pre quis oferecer mais do que 
remédios. Meu objetivo é 
vender saúde, ajudar as pes-
soas a viverem melhor”, con-
cluiu Faleiros.

Na imagem, André Falei-
ros ao lado de sua filha Paula 
Andrade no programa Café 
com Prosa, apresentado por 
Raphael Dutra na Rádio Jor-
nal 88,7 FM.

Rotary de Barretos comemora o progresso 
em direção a um mundo livre da pólio 
para acabar com a paralisia infantil

assim como toda família rotá-
ria, há muito tempo trabalham 
para acabar com a pólio, que 
será apenas a segunda doen-
ça humana a ser erradicada”, 
complementou Mazer.

Em todo o mundo, o Ro-
tary já doou mais de US$ 2,7 
bilhões para combater a pólio 
e incontáveis horas de traba-
lho voluntário desde o lan-
çamento do programa Pólio 
Plus, em 1985.

Em 1988, o Rotary se uniu 
à Organização Mundial da 
Saúde, ao Unicef e ao Centro 
Norte-Americano de Controle 
e Prevenção de Doenças para 
formar a Iniciativa Global de 

Erradicação da Pólio.
Posteriormente, a Fun-

dação Gates e Aliança Gavi 
também se juntaram à parce-
ria. Quando a iniciativa foi 
lançada, havia 350.000 casos 
de pólio por ano.

Hoje, a incidência de casos 
de poliomielite caiu mais de 
99,9%. Para manter esse pro-
gresso e continuar vacinando 
as crianças, o Rotary se com-
prometeu a arrecadar US$ 50 
milhões por ano para apoiar 
iniciativas contra a pólio. E 
a Fundação Gates prometeu 
equiparar tal valor na propor-
ção de 2:1, totalizando US$ 
150 milhões por ano.

A Tereos, uma das empre-
sas líderes na produção de 
açúcar, etanol e bioenergia 
do país, foi destaque na ceri-
mônia de premiação Master-
Cana Brasil 2024, realizada 
na última segunda-feira (21), 
em São Paulo. Durante a ce-
rimônia, dois cases da Tereos 
foram reconhecidos.

A empresa foi premiada 
nas categorias “Bioeletricida-
de - Performance” e “Mane-
jos e Tratos Culturais - Ges-
tão”. No evento, a empresa 
foi representada por Samuel 
Custódio de Oliveira, gerente 
comercial de energia, Kayque 
Rodrigues Santos, analista de 

comercialização de energia, e 
Diogo Luís Nalle, especialista 
de desenvolvimento técnico. 

Realizada desde 2018, a 
cerimônia reconhece as ações 
e iniciativas em prol do desen-
volvimento tecnológico, huma-
no e socioeconômico do setor, 
homenageando personalidades, 
como empresários, pesquisado-
res, executivos, autoridades pú-
blicas e profissionais que mais 
se destacaram durante o ano.

CASES
A expansão da atuação 

da Tereos no mercado livre 
de energia por meio de sua 
entrada no segmento vare-
jista foi reconhecida na cate-

goria Bioenergia. A entrada 
da Tereos neste mercado já 
possibilitou aos seus clientes 
descontos superiores a 40% 
quando comparados ao mer-
cado cativo, bem como resul-
tados financeiros importantes 
para a empresa por meio da 
negociação da energia com 
um prêmio sobre o mercado.

Na categoria Manejos e 
Tratos Culturais, o uso de dro-
nes para aplicação de insumos 
agrícolas feito pela Tereos foi 
reconhecido, uma vez que a 
prática permite maior preci-
são na dosagem dos produtos, 
reduzindo desperdícios e im-
pactos ambientais.

Tereos é destaque em duas categorias 
no Prêmio MasterCana Brasil 2024
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Nos dias 18 e 19 de novem-
bro, o UNIFEB realizará o III 
SIP (Simpósio de Inovação e 
Pesquisa), cujo tema deste ano 
será “Escrita Científica: ética e 
as novas tecnologias”. O evento 
visa estimular a reflexão sobre a 
produção científica, discutindo 
questões éticas e as inovações 
tecnológicas que impactam a 
pesquisa no ensino superior.

A Profa. Dra. Nathalia 
Garlich, coordenadora de Pós-
-Graduação, Pesquisa, Exten-
são e Inovação do UNIFEB, 
destaca a importância do SIP 
no contexto acadêmico:

“Nossa proposta é promo-
ver a troca de conhecimentos 
pedagógicos e o desenvolvi-
mento de novas tecnologias 
que possam contribuir para a 
inovação e o progresso científi-
co, não só na nossa instituição, 
mas também em toda a região. 
A escrita científica, em parti-
cular, tem um papel central na 
produção e divulgação do co-
nhecimento e é essencial que 
estejamos atentos às questões 
éticas envolvidas”, ressaltou.

O simpósio é aberto à co-
munidade do UNIFEB e ao 
público em geral, com inscri-
ções on-line até o dia 10 de 
novembro pelo link https://
www.unifeb.edu.br/pos-gra-
duacao/simposio-sip. As mo-
dalidades incluem participa-
ção como ouvinte ou com a 
submissão de até dois resu-
mos por autor principal.

Desde sua primeira edição 
em 2008, o evento, anterior-
mente denominado SIC (Sim-
pósio do Programa Institucio-

Idealizado dentro do Pro-
grama de Parceria Público-Pri-
vada de Cidade Inteligente da 
prefeitura de Barretos, o Cen-
tro de Controle Operacional 
Integrado e Inteligente (CCO) 
reforçou o sistema de seguran-
ça pública do município com a 
utilização de 63 câmeras que 
fazem o monitoramento de 
pontos estratégicos da cidade, 
24 horas por dia. O projeto 
prevê um total de 84 câmeras.

Desde a sua inauguração, em 
julho deste ano, o CCO tem au-
xiliado o trabalho das forças de 
segurança, para ajudar a eluci-
dar e evitar crimes em Barretos.

Na madrugada da última 
segunda-feira (21), um sus-
peito de furto foi localizado e 
capturado com ajuda de uma 
das câmeras da Secretária 
Municipal de Ordem Pública 
e Defesa Civil.

“Por volta da meia-noite, a 
Polícia Militar nos informou 
que havia acabado de ocorrer 

uma tentativa de furto de veí-
culo na região central, na ave-
nida 19. Em fuga, o suspeito 
virou a avenida 17 e o nosso 
operador de câmera, aqui no 
CCO, conseguiu flagrar e de-
tectar o indivíduo, que já é 
conhecido nos meios policiais 
pela prática de furto e roubo na 
cidade. Houve o retorno para 
a PM, uma das viaturas foi até 
o local e o indivíduo foi deti-
do e conduzido até o plantão 
policial, onde o delegado, Dr. 
Edson Winning, ratificou a pri-
são em flagrante, mantendo-o 
à disposição da Justiça”, expli-
cou o secretário responsável 
pela pasta, Edson Costa.

O CCO possui tecnologia 
de ponta com câmeras moder-
nas, de alta resolução e longo 
alcance, que conseguem de-
tectar placas de veículos em 
movimento.

“Esse é um daqueles mo-
mentos em que a gente enten-
de o propósito de Deus ter nos 

colocado na prefeitura. É so-
bre deixar legados e o legado 
de segurança, com a Atividade 
Delegada, com o nosso CCO, 
que já vemos os resultados. E 
isso permanecerá nos próxi-
mos anos. Tenho certeza que 
o Odair Silva vai permanecer 
com esse projeto de monito-
ramento na nossa cidade, que 
dará mais segurança e proteção 
para cada barretense”, comen-
tou a prefeita Paula Lemos.

O CCO fica localizado na 
Avenida Aerostato, esquina com 
a Avenida Professor Roberto 
Frade Monte, no bairro Rios.

“Hoje o indivíduo tem que 
pensar duas vezes antes de co-
meter um crime aqui na cidade 
de Barretos, porque nós temos 
diversas câmeras instaladas 
em pontos estratégicos, não 
somente no centro da cidade, 
mas também nas diversas saí-
das e entradas de Barretos, que 
vão dificultar o trabalho dos 
criminosos”, concluiu Costa.

O Centro de Integração 
Empresa-Escola - CIEE, 
maior ONG de inclusão social 
e empregabilidade da Améri-
ca Latina, se uniu ao Google 
para ofertar 70 mil bolsas de 
estudos focadas na área de 
tecnologia - um dos setores 
que mais crescem no Brasil.

Esta edição conta com o 
acréscimo dos cursos focados nos 
“Fundamentos da Inteligência 
Artificial”, “Cibersegurança” e 
“Marketing e E-commerce”, e se-
rão mantidas as trilhas de conhe-
cimento nas áreas de “Suporte de 
TI”, “Análise de Dados”, “Gestão 
de Projetos” e “UX Design”.

A inscrição gratuita pode ser 
realizada no site do CIEE. Pode-
rão disputar as bolsas de estudo 
pessoas a partir dos 16 anos e não 
será necessário conhecimento pré-
vio nas áreas de interesse. A ex-
pectativa é que os aprovados rece-
bam o acesso à plataforma dentro 
de sete dias após a inscrição.

Segundo Bruno Melo, coor-
denador de Operações e Atendi-
mento da Administração Públi-
ca do CIEE, a iniciativa conecta 
os jovens às profissões do futu-
ro. De acordo com levantamen-
to do Google, ao menos 88% 
das pessoas que finalizaram os 
cursos conquistaram um avanço 
profissional, isso quer dizer que 
quem concluiu o curso teve um 
aumento salarial, ou foi promo-
vido, ou até conseguiu um em-
prego novo após seis meses do 
término da especialização.

UNIFEB promove III Simpósio de 
Inovação e Pesquisa com o tema 

“Escrita Científica e Novas Tecnologias”
O evento é aberto à comunidade do UNIFEB e ao público 
em geral, com inscrições on-line até o dia 10 de novembro

nal de Iniciação Científica), 
tem sido um importante espa-
ço para a apresentação dos tra-
balhos de alunos de iniciação 
científica, além de bolsistas e 
voluntários do PIBIC (Progra-
ma Institucional de Bolsas de 
Iniciação Científica).

Em 2022, o simpósio foi 
reformulado, passando a ser 
denominado de SIP, resultado 
da fusão com o Seminário de 
Metodologias e Práticas Edu-
cacionais Inovadoras (SEM-
PREINOVA).

A fusão expandiu o escopo 
do evento, que agora também 
busca promover o diálogo so-
bre metodologias pedagógicas 
inovadoras no ensino superior, 
como alternativas às tradicio-
nais aulas expositivas, inte-
grando tecnologias de ponta. 
“Nosso objetivo é contribuir 
para a democratização do 

acesso ao conhecimento e para 
a criação de formas de ensi-
no mais ativas e inclusivas”, 
acrescentou Nathalia Garlich.

A coordenadora ainda en-
fatiza que com temas que va-
riam a cada edição, o SIP não 
apenas incentiva a divulgação 
do conhecimento científico, 
mas também visa à formação 
de uma cultura de pesquisa 
entre os alunos, preparando-os 
para continuar suas jornadas 
acadêmicas em programas de 
pós-graduação reconhecidos 
nacional e internacionalmente.

“O III Simpósio de Inova-
ção e Pesquisa reafirma o com-
promisso do UNIFEB com o 
desenvolvimento científico e 
tecnológico regional, promo-
vendo um espaço de reflexão 
sobre a pesquisa e as inova-
ções educacionais no Brasil’, 
finalizou Nathalia Garlich.

CIEE e Google ofertam 70 mil bolsas de estudos; 
opções de curso inclui especialização em IA

Câmeras do CCO auxiliam na captura 
de suspeito de furto em Barretos
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A partir de 1º de novem-
bro, o Pix terá regras mais 
rígidas para garantir a segu-
rança das transações e impe-
dir fraudes. Transferências de 
mais de R$ 200 só poderão 
ser feitas de um telefone ou de 
um computador previamente 
cadastrados pelo cliente da 
instituição financeira, com li-
mite diário de R$ 1 mil para 
dispositivos não cadastrados.

O Banco Central (BC) es-
clarece que a exigência de ca-
dastro valerá apenas para os 
celulares e computadores que 
nunca tenham sido usados 
para fazer Pix. Para os dispo-
sitivos atuais, nada mudará.

Além dessa novidade, as 
instituições financeiras terão 
de melhorar as tecnologias de 
segurança. Elas deverão ado-
tar soluções de gerenciamen-
to de fraude capazes de iden-
tificar transações Pix atípicas 
ou incompatíveis com o perfil 
do cliente, com base nas in-
formações de segurança ar-
mazenadas no Banco Central.

As instituições também 
terão de informar aos clien-
tes, em canal eletrônico de 
amplo acesso, os cuidados 
necessários para evitar frau-
des. Elas também deverão 
verificar pelo menos a cada 
seis meses, se os clientes têm 
marcações de fraude nos sis-
temas do Banco Central.

As medidas, informou o 
BC, permitirão que as institui-

Regras do Pix mudam 
a partir de novembro

ções financeiras tomem ações 
específicas em caso de tran-
sações suspeitas ou fora do 
perfil do cliente. Elas poderão 
aumentar o tempo para que 
os clientes suspeitos iniciem 
transações e bloquear caute-
larmente Pix recebidos. Em 
caso de suspeita forte ou com-
provação de fraude, as ins-
tituições poderão encerrar o 
relacionamento com o cliente.

PIX AUTOMÁTICO
Recentemente, o BC anun-

ciou que o Pix Automático 
será lançado em 16 de junho 
de 2025. Em desenvolvimento 
desde o fim do ano passado, 
a modalidade facilitará as co-
branças recorrentes de empre-
sas, como concessionárias de 
serviço público (água, luz, tele-
fone e gás), empresas do setor 
financeiro, escolas, faculdades, 
academias, condomínios, pla-
nos de saúde, serviços de strea-
ming e clubes por assinatura.

Por meio do Pix Auto-
mático, o usuário autoriza-
rá, pelo próprio celular ou 
computador, a cobrança au-
tomática. Os recursos serão 
debitados periodicamente, 
sem a necessidade de auten-
ticação (como senhas) a cada 
operação. Segundo o BC, 
o Pix Automático também 
ajudará a reduzir os custos 
das empresas, barateando os 
procedimentos de cobrança e 
diminuindo a inadimplência. 
(Fonte: Agência Brasil)

Barretos está transforman-
do seu cenário urbano com a 
modernização da Rede de Ilu-
minação Pública.

Com cerca de 85% das lu-
minárias de vapor de sódio e 
metálico já convertidas para 
tecnologia LED, num total de 
19.896 pontos até o final de 
setembro, a iniciativa vem ga-
rantindo mais eficiência, valo-
rização de espaços públicos e 

Reconhecimentos ao traba-
lho que já vem sendo realiza-
do pelos órgãos que integram 
a rede de atenção à mulher 
em Barretos e propostas para 
ampliar o acesso das mulhe-
res a esses serviços, a fim de 
alcançarem condições de in-
dependência e transformação, 
fizeram parte da pauta na 4ª 
Conferência Municipal dos 
Direitos das Mulheres, realiza-
da na sede da Ordem dos Ad-
vogados do Brasil – OAB Bar-
retos na última terça-feira, 22.

A abertura das atividades 
contou com falas de Ana Pau-
la Febatis, coordenadora da 
Casa da Mulher Paulista em 
Barretos e integrante da Rede 
Nacional de Mulheres Negras; 
Dandara Hilário, ativista LGB-
TQIAPN+; Iracimara Bordin, 
coordenadora da Comissão de 
Combate à Discriminação Ra-
cial – OAB Barretos; Cláudia 
Regina da Silva, líder comuni-
tária no bairro Newton Siquei-
ra Sopa; e Fernanda Nogueira, 
coordenadora do Centro de 
Referência e Atendimento à 
Mulher (CRAM).

A mediação foi realizada 
pela advogada Pamilhan For-

O casal Iara Xavier e Eduar-
do Xavier, autores do projeto 
“Caçadores de Bons Exem-
plos”, ministrará uma palestra 
no próximo dia 30, às 16h30, 
no Centro de Eventos Dr. Paulo 
Prata. O evento é direcionado 
aos colaboradores do Hospital 
de Amor de Barretos.

Com o tema “Seja a Mu-
dança que Você Quer Ver no 
Mundo!”, a palestra faz parte 
do programa “Cuidando de 
Quem Cuida”, do Instituto 
Sociocultural do Hospital de 
Amor, viabilizado pelo Minis-
tério da Cultura por meio da 

Duas chapas se inscreve-
ram para disputar a eleição da 
OAB Barretos. As eleições na 
OAB acontecem no dia 21 de 
novembro, seguindo o calen-
dário da Seccional do Estado 
de São Paulo, que terá seu 
pleito neste mesmo dia.

Pela primeira vez a OAB 
SP realiza Eleições 100% on-
line. Os mais de 380 mil ad-
vogados e advogadas inscritos 
no estado de São Paulo esco-

lherão seus representantes de 
forma remota, sem necessida-
de de deslocamento aos locais 
de votação.

A chapa “Em defesa da 
Advocacia” é liderada pela 
dra. Priscila Sanches, como 
candidata à presidência, pelo 
dr. Danilo Serrano como vice-
-presidente, dra. Cristiane Pal-
meira como tesoureira, dr. Lu-
cas Fernandes como secretário 
geral e dr. Márcio Domingues 

como secretário adjunto.
A chapa liderada “Advoca-

cia forte e atuante” é liderada 
pelo dr. Belisário Rosa Leite 
Neto como presidente, Jacile-
ne Paixão Girardi como vice-
-presidente, Jéssica Carvalho 
dos Santos como secretária 
geral, Rodrigo Ivanof como 
secretário adjunto e César 
Henrique da Silva Domingos 
como tesoureiro.

VOTAÇÃO ONLINE

Para isso, os profissionais 
devem estar com seus cadas-
tros atualizados. A atualiza-
ção é feita no site da OAB SP, 
www.oabsp.org.br, na área res-
trita aos profissionais inscritos, 
preenchendo o formulário de 
cadastro, que está reformula-
do. O processo prevê que to-
dos recebam o PIN de autenti-
cação via e-mail ou SMS para 
participar da primeira votação 
100% online da entidade.

Casal “Caçadores de Bons 
Exemplos” realiza palestra 

no dia 30 de outubro

Lei de Incentivo à Cultura, a 
Lei Rouanet.

Iara e Eduardo colecionam 
histórias emocionantes e ideias 
inovadoras. Segundo o casal, 
os “Caçadores de Bons Exem-
plos” vão além de um projeto 
de vida; é uma busca contínua 
por pessoas e grupos que fazem 
a diferença em suas comunida-
des e impactam positivamente 
o ecossistema ao seu redor.

Atualmente, o projeto 
“Caçadores de Bons Exem-
plos” se consolidou como a 
maior curadoria de projetos 
sociais do Brasil.

Barretos avança na modernização da 
iluminação pública, com 85% já em LED

sustentabilidade.
Realizado pela Conces-

sionária Barretos Inteligente, 
em parceria com a prefeitu-
ra, por meio de uma Parceria 
Público-Privada (PPP), o Pro-
jeto Cidade Inteligente pre-
vê a substituição de 23.615 
pontos, melhorando não só a 
qualidade da iluminação, mas 
também aumentando a sensa-
ção de segurança nas ruas.

“Estou muito feliz com o 
avanço da substituição das 
luminárias, pois uma cidade 
mais iluminada é uma cidade 
mais segura. Com muita força, 
foco e fé, estamos trabalhando 
para tornar Barretos melhor 
em todos os aspectos”, cele-
brou a prefeita Paula Lemos.

ILUMINAÇÃO DE 
DESTAQUE

Além da modernização da 
rede, a cidade está implemen-
tando 535 pontos de ilumina-
ção de destaque em praças, 
monumentos e outros espaços 
icônicos. Até agora, 241 pontos 
já foram instalados, represen-
tando 45% do total planejado.

Praças como a Japonesa, 
Nossa Senhora de Guadalupe, 
Conselheiro Antônio Prado, 
do Rosário e São Benedito já 
receberam 85 projetores em 
setembro, valorizando ainda 
mais o patrimônio urbano.

Segundo José Gimenes, 
Gerente de Contrato da PPP 
Barretos Inteligente, os resul-

tados vão além de uma sim-
ples troca de lâmpadas.

“As substituições seguem 
rigorosos projetos lumino-
técnicos, garantindo maior 
uniformidade e qualidade de 
iluminação. Isso se traduz em 
mais segurança e conforto 
para os moradores, além de 
uma taxa de falhas extrema-
mente baixa nas luminárias de 
LED”, afirmou.

Mas as inovações não pa-
ram por aí. A PPP também está 
avançando em outras áreas, 
como a implantação de vi-
deomonitoramento em pontos 
estratégicos, melhoria da co-
municação via internet entre 
órgãos municipais, disponi-
bilização de Wi-Fi em locais 
de grande circulação e, futu-
ramente, a geração de energia 
limpa para edifícios públicos.

Com essa combinação de 
eficiência, tecnologia e sus-
tentabilidade, Barretos está se 
consolidando como uma cida-
de do futuro.

Com propostas e homenagens, Barretos realiza a 4ª 
Conferência Municipal dos Direitos das Mulheres

taleza, representante da OAB 
no Conselho Municipal dos 
Direitos da Mulher (Condim). 
Esta edição celebrou os 80 
anos da ativista Ângela Davis.

Entre as cerca de 50 mulhe-
res presentes na conferência, 
estiveram a prefeita Paula Le-
mos; a delegada da Delegacia 
de Direitos da Mulher (DDM), 
Denise Polizelli; as secretárias 
municipais Jéssica Maria dos 
Santos, da Educação, e Vitória 
Saretta, da Assistência Social 
e Desenvolvimento Humano; 
a presidente do COMDIM, 
Minisa Napolitano, e a futura 
primeira-dama de Barretos, 
Roselaine Guimarães.

A prefeita destacou a com-
petência com que mulheres 
atuam em postos de liderança 
em Barretos, inclusive nas po-
lícias Civil e Militar, na OAB 
e na magistratura, servindo 
como referência para o futuro 
das meninas barretenses.

Paula  Lemos ressaltou 
ainda a dedicação com que 
as coordenadoras Fernanda e 
Ana Paula e a delegada Deni-
se atuam frente ao CRAM, à 
Casa da Mulher Paulista e a 
DDM, respectivamente.

“Barretos está evoluída 
nesse processo, por conta da 
atuação técnica da equipe. É 
um grupo muito comprome-
tido com a causa. É muito 
gratificante fazer parte dessa 
evolução”, afirmou.

A prefeita lembrou tam-
bém que no município há uma 
lei de incentivo para empre-
sas que contratam mulheres 
e destacou os cursos de em-
preendedorismo oferecidos na 
Casa da Mulher.

Gênero, raça, classe, saú-
de, educação e a interação 
com o Sistema Único de As-
sistência Social foram temas 
em debate. A partir da confe-
rência, foi ressaltada também 
a proposta para que serviços 

de cidadania sejam oferecidos 
de forma itinerante pela cida-
de, levando a cada vez mais 
mulheres a informação sobre 
seus direitos, além de propos-
tas relacionadas aos períodos 
de amamentação, puerpério e 
acesso à educação infantil.

Em Barretos, a Rede de 
Atenção à Mulher pode ser 
acessada pelos seguintes órgãos: 
CRAM – Atendimento psicos-
social e jurídico para mulheres 
vítimas de violência (WhatsApp 
(17) 98199-4002); Casa da Mu-
lher Paulista (17 - 3612-2691); 
CREAS (17- 3612-2670); 
COMDIM (17 - 3612-2686); 
DDM (WhatsApp: 17 - 3612-
2845) e OAB Barretos – 7ª Sub-
seção (17 - 3323-9953).

Eleição da OAB Barretos terá duas chapas concorrendo de forma online
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O Departamento de Árbi-
tros da Liga Barretense de Fu-
tebol divulgou a arbitragem 
que atuará na rodada semifi-
nal da várzea.

Foram convocados para 
atuarem na rodada deste do-
mingo (27), os seguintes ár-
bitros: Adailton Marques, o 
popular Bolão; Juliano José 
Alves; Luis Philipe o popular 
PH; e – Rodrigo Cabral.

Pela Série A, no Estádio 
Fortaleza, no jogo ADPM x 
Atlético Vila Diva, os auxilia-
res designados são Ronaldo da 
Silva e Carlos Eduardo Cassia-
no, e o representante Luiz Hen-
rique (Cocão). No Rochão, no 
confronto entre Vila Nogueira 
LT Sports e Barretos II, a repre-
sentação será de Adriana Silva, 

Liga divulga 
arbitragem das semifinais

sendo bandeiras Uberson Casa-
grande e Robson de Andrade.

Pela Série B, na ADPM, às 
8h30, jogam Independente x 
Pro BK, sendo representante 
Romualdo Pedrosa e auxi-
liares Carlos Sérgio Alves e 
Daniel Catarino.  Em segui-

da, na partida InterMarília x 
Santa Cecília, as bandeiras 
serão Marco Antônio Sibidão 
e Alan Cambrainha, sendo re-
presentante Suzi Bispo.

Na imagem, um lance da 
vitória do Independente e Pro 
BK (Foto: Aquino José)

O Governo de São Paulo 
saiu na frente de outros esta-
dos e tirou a obrigatoriedade 
da marcação a fogo de bovi-
nos vacinados. O modelo al-
ternativo de identificação é 
o primeiro do país aprovado 
pelo Ministério da Agricultu-
ra e Pecuária (Mapa).

As mudanças estão previs-
tas em resolução publicada na 
última segunda-feira (21) e 
aplicam-se à vacinação con-
tra brucelose de fêmeas bovi-

nas e bubalinas de três a oito 
meses de idade. A iniciativa 
é da Coordenadoria de Defe-
sa Agropecuária (CDA), da 
Secretaria de Agricultura e 
Abastecimento.

A identificação por bottom 
e não pela marcação a fogo, 
busca garantir o bem-estar 
animal. Além disso, também 
traz um manejo mais eficiente 
e seguro aos profissionais res-
ponsáveis pela vacinação.
NOVOS PRAZOS PARA 

VACINAÇÃO
A partir de agora, o calendá-

rio para vacinação de bovinos 
e bubalinos será em dois perío-
dos: do dia 1º de janeiro a 30 de 
junho do ano corrente; do dia 1º 
de julho até o dia 31 de dezem-
bro. O produtor que não vacinar 
seu rebanho dentro do prazo es-
tabelecido terá a movimentação 
dos bovídeos da propriedade 
suspensa até que a regularização 
seja feita junto às unidades da 
Defesa Agropecuária.

Marcação de bovinos a fogo deixa 
de ser obrigatória em São Paulo


